



ARAYA Y VIDELA RESPALDARON LA OPCIÓN DE LA EXALCALDESA.

## Diputados Araya y Videla respaldan candidatura de Marcela Hernando a la Gobernación Regional

**POLÍTICA.** *Parlamentarios destacaron su labor como diputada y ministra.*

Los diputados Jaime Araya (Ind-PPD) y Sebastián Videla (PL) expresaron su apoyo a la candidatura de Marcela Hernando para la Gobernación Regional.

Ambos parlamentarios coincidieron en que la exministra de Minería presenta la mejor propuesta para impulsar proyectos sociales y de infraestructura en la región.

“Todos conocemos su trabajo como ministra, donde fue clave en la obtención de los votos necesarios para que todas las comunas de esta región se beneficien del royalty minero. Necesitamos sacar a la región de la lentitud y baja ejecución de proyectos significativos que mejoren la calidad de vida”, expresó Araya.

“Su trabajo en el Congreso, la alcaldía y anteriormente en la intendencia demuestra que tiene la capacidad técnica y po-

lítica para gobernar la región. Ella puede trazar un camino hacia un desarrollo eficaz, transparente y que resuelva significativamente las carencias de la población en las diferentes comunas de la región de Antofagasta”, añadió el diputado Sebastián Videla.

Por su parte, Marcela Hernando agradeció el apoyo de ambos legisladores. “Siempre he podido trabajar de manera efectiva con ambos parlamentarios para sacar adelante proyectos importantes para Chile. El respaldo de ambos fue fundamental para aprobar el royalty a la minería y el cierre de la Fundición Ventanas. Tenemos un equipo de trabajo bien transversal, enfocado en resolver y priorizar las mejores iniciativas y proyectos que mejoren la vida de las personas en materia de seguridad, salud, educación e infraestructura.”